

# Adventsimpuls in der Berufsschule

## Ziel:

Stiller Impuls zum Innehalten und Nachdenken für alle Schülerinnen und Schüler

## Zeitraum:

Die Schulwochen im Advent

## Ablauf:

Pro Woche gibt es einen Adventsimpuls, auf den in zwei Schulgebäuden durch ein großes Plakat aufmerksam gemacht wird. Unter dem jeweiligen Plakat steht ein kleiner, adventlich geschmückter Tisch mit Impuls-Kärtchen. Diese setzen sich zusammen aus einem adventlichen Text und einer passenden Süßigkeit, die die Schülerinnen und Schüler mitnehmen können. Die Impulskärtchen werden über die Woche sukzessive immer wieder ausgelegt.



## Idee und Umsetzung:

**Eckhard Bäcker** (Religionslehrer und Schulseelsorger) und  
**Lisa Burger** (Pastoralassistentin)  
Philipp-Matthäus-Hahn-Schule, Gewerbliche Berufsschule Balingen